

Samstag, 24. April 2010

UM-CUP Lauf in Brämsow war 2010 ein voller Erfolg

Schon vor dem Starttag am 17.4. war viel los in Brämsow. Viele ehrenamtliche Helfer bemühten sich wochenlang um die Strecke, die nach dem langen Winter und der letzten Niederschläge, noch sehr aufgeweicht war. Über 100 Anmeldungen waren schon registriert und so kamen auch Zuversicht und Vorfreude auf.

Am Tag des Laufes, der auch in diesem Jahr wieder von der "Allianz-Versicherung" gesponsort war, schien die Sonne bei noch etwas kühlen Windböhen. Ausgelassenheit, vermischt mit der typischen Startnervosität, erzeugten eine schöne Wettkampfatmosphäre, die dann doch über 150 Teilnehmer genossen. "Durch die zentrale Lage am Sportlerheim und der Nähe zwischen Anmeldung, Umkleide, Startplatz, Verpflegungsort ect., ging es fast großfamiliär zu", war von verschiedenen Aktiven und Besuchern zu hören. "Der Lauf wird immer beliebter", meinten die Veranstalter vom SV Fortuna Schmölln einvernehmlich und freuen sich schon aufs nächste Jahr. Dann wird aller Voraussicht nach wieder im April der 6.Allianz-Pokal Lauf der UM-CUP - Serie gelaufen.

Alle UM-CUP Termine : [Hier klicken!](#)

Geschrieben von Rene Sonnenberg in Sport um 13:13